

Le lycée se met en scène



Les secondes C et des élèves des secondes A, B , et I et des premières S1, S2 , S3, ES1 et ES 2 du lycée vont assister les 28 et 29 mars et 2 et 3 avril à EDEN PALACE à la Serre de Lieusaint , spectacle sous forme de déambulation, dernière création du théâtre de la Mezzanine en résidence au lycée depuis le mois de septembre .

Certains ne vont pas se contenter d'être spectateurs puisqu'ils vont prendre part au spectacle sous la forme de numéros de cirque , d' un chant issu de l'Opéra de Quat'Sous de Brecht et d'une danse . Ces élèves ont été guidés dans ces réalisations par Cécile Maquet et Roselyne Bonnet des Tuves de la troupe de la Mezzanine ou par Alexis (ancien élève du lycée) de la compagnie de cirque « Boules et Balles » de Savigny le Temple. Un reportage photo sur ces quatre soirée sera réalisé par des élèves de la seconde I qui suivent depuis le début de l'année ce projet de résidence.

Les élèves de premières ES 1et ES 2 et de première S2 avaient quant à eux reçu la visite du de Denis Chabrouillet , directeur de la Mezzanine et créateur du spectacle qui leur avait fait partager sa connaissance du conflit du Rwanda , thème abordé dans Eden Palace .

